

ARGENTINE – Les bio attaquent le ministère de l’agriculture.

Par

Publié le 20/01/2002

Le Mouvement pour une Production Biologique (MAPO) [1], qui représente 300 agriculteurs bio, a engagé une procédure judiciaire contre le ministère de l’Agriculture demandant qu’il interdise l’usage et la vente de maïs transgénique Bt. Entre 15 et 20% de la production argentine de maïs et 90% de la production de soja sont déjà transgéniques. La première étape de cette action judiciaire, à savoir le dépôt du dossier, doit être acceptée par un juge pour être valide. L’un des arguments que ce mouvement met en avant est le manque de mesures concrètes dans le contrôle des OGM, ainsi que la non- évaluation des dommages économiques qu’ils représentent.

[1] [<http://www.mapo.org.ar>]

Adresse de cet article : https://infogm.org/article_journal/argentine-les-bio-attaquent-le-ministere-de-lagriculture/